Fecha: 22-06-2025 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Grau reconoce solicitud de Cariola por empresario chino

Pág.: 5 Cm2: 286,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

Grau reconoce solicitud de Cariola por empresario chino

GIRA PRESIDENCIAL. El ministro de Economía recalcó que finalmente el empresario no participó de la comitiva: "Escuchar no significa hacerle caso".

Redacción

 I ministro de Economía, Nicolás Grau, reconoció ayer sábado que existieron los chats de la diputada Karol Cariola (PC), donde solicitaba al secretario de Estado que integrara a Emilio Yang empresario chino cercano a la congresista- a la comitiva invitada a la gira del presidente Gabriel Boric a China.

Según consignó El Mercurio, el mensaje de Cariola decía: "La persona con la que tengo mayor vínculo y confianza es Emilio Yang, un joven empresario chino, que apoya mucho a nuestro gobierno, que además es estudiante de Ciencias Políticas en Chile y es secretario general de la Cámara del Comercio e Industria China en Chile, una de las organizaciones más grandes de chinos en Chile".

Al respecto, Grau explicó que "efectivamente" la diputada le planteó que sería una "buena idea" que Yang fuera a la gira presidencial, pero, "finalmente esa persona no fue a la gira presidencial", decisión que toma el Ministerio de Relaciones exteriores.

Además, detallo que son muchas las propuestas que surgen en cada una de las distintas giras presidenciales y, en este contexto, lo que hace el Gobierno "es ver técnica y políticamente qué es lo mejor para el país". "No es arbitrario", agregó y agregó que al momento de conformar una comitiva se evalúa lo que ex-



LA DIPUTADA KAROL CARIOLA HA NEGADO ESTAR INVOLUCRADA EN IRREGULARIDADES.

porta Chile al país donde se hará la visita y cuáles son las inversiones que se quieren impulsar.

Además, explicó, se busca que sea un grupo diverso. "Van empresarios de empresas grandes, pequeñas, van cooperativas. Nosotros hemos llevado dirigentes sindicales de las empresas(...). Va a veces gente del mundo científico, el Presidente ha llevado a profesores, a divulgadores científi-

Durante una entrevista con CHV Noticias, el secretario de Estado dijo no recordar "todos los detalles" de por qué finalmente no sumaron a Yang a la gira, pero: "Mirándolo para atrás, yo creo que no era relevante que él fuera". Explicó

que, más allá de las propuestas que puedan hacer los parlamentarios y otras personas "lo que nosotros debemos hacer es definir que vaya el mejor equipo para Chile, que represente mejor nuestro país, que permita aumentar la inversión, que permita aumentar nuestras exportaciones. Y eso es lo que hemos hecho en todas las giras y ha tenido resul-

Según detalló Grau no es suficiente la recomendación de alguna autoridad o alguien cercano al proceso para armar una comitiva. Lo que se pone siempre por delante son los intereses del país", declaró.

Grau, asimismo, comentó que "los parlamentarios tienen diálogo cotidiano con nosotros, nosotros tenemos que escuchar aquello, en muchos casos nos hacen planteamientos muy razonables, pero escuchar no significa hacerle ca-

La diputada es investigada por presunto tráfico de influencias en el denominado caso "Chinamart", y nuevos antecedentes extraídos desde su celular dan cuenta de gestiones directas con altas autoridades para favorecer al empresario chino.

La diputada ha negado estar involucrada en irregularidades de cualquier tipo y ha criticado las los trascendidos de la investigación. Su defensa solicitó una audiencia de control de garantías para plantear este tema en el tribunal. 😘

